

Уральский автомобильный завод – градообразующее предприятие города Миасса. Однако успех любого предприятия — это не только технологии, продукты или услуги, но, прежде всего, люди, которые стоят за ними. Сотрудники — это гораздо больше, чем просто исполнители задач. Для многих миассцев автозавод стал судьбой — здесь они обретали мастерство, совершали открытия, одерживали большие и малые победы. Они отдали заводу свои силы, знания – и стали душой завода.



✚ Дудина Е. Имена легендарной истории : мемориальные объекты, где увековечена память о трудовых подвигах автозаводцев / Е. Дудина. // Миасский рабочий. - 2023. - 13 июля. - С. 14.

Ветераны

- Зубков В. Так, день за днем, и век проходит... : Ветерану автозавода А.М. Грязевой исполнилось 100 лет / В. Зубков. // Уральский автомобиль. - 2013.- 13 июня. - С. 3.
- Зубков В. Миасс, улица 8 Июля: В.Г. Романова, (60 лет и 6 месяцев -

непрерывный стаж работы на предприятии) \ / В. Зубков. // Уральский автомобиль. - 2014.- 8 мая. - С. 2.

- Мухин В. "На работу шли как на праздник" : 85-летний юбилей отметил ветеран автозавода Виктор Старостин / В. Мухин. // Глагол. - 2019. - 11 апреля.- С.3.
- Корчагина Н. С "Уралом" - по пути : водитель-испытатель Владимир Глебов объездил полмира с миасским грузовиком / Н. Корчагина. // Миасский рабочий. - 2021. - 13 мая. - С. 4 ; Миасс неизвестный. Земляки : продолжение / [автор идеи проекта Н. Корчагина]. - Челябинск. - 2023. - С. 127-130.
- Ефремов А. Высокое доверие : этапы трудового пути ветерана Уралаза Н.А.Новоселовой / А. Ефремов. // Глагол. - 2021. - 16 сентября. - С. 3.
- Пермяков Л. "Ценилось в человеке трудолюбие" : воспоминания ветерана автозавода "Урал" / Л. Пермяков. // Глагол. - 2021. - 2 сентября. - С. 3.
- Корчагина Н. "Завод - это моя жизнь" : ветеран АЗ "Урал" Владимир Солодухин / Н. Корчагина. // Миасский рабочий. - 2021. - 22 июля. - С. 14 ; Миасс неизвестный. Земляки : продолжение / [автор идеи проекта Н. Корчагина]. - Челябинск. - 2023. - С. 131-135.
- Корчагина Н. "Рада, что не забывают!" : ветерану АЗ "Урал" Валентине Усовой исполнилось 95 лет / Н. Корчагина. // Миасский рабочий. - 2021. - 24 июня. - С. 14.
- Корчагина Н. Забота моя такая.. : полвека проработал на автозаводе профсоюзный лидер Виталий Ерофеев / Н. Корчагина. //

Миасский рабочий. - 2021. - 26 августа. - С. 5.

- Корчагина Н. Ровесник Великой Отечественной : Ветеран градообразующего предприятия Анатолий Ефимов / Н. Корчагина. // Миасский рабочий. - 2021. - 8 июля. - С. 14 ; Миасс неизвестный. Земляки : продолжение / [автор идеи проекта Н. Корчагина]. - Челябинск. - 2023. - С. 121-124.
- Ефремов А. "Жизнь прожить - не поле перейти" : с вехами в истории автозавода связаны судьбы семьи Гарифулиных. Статья из рубрики "Лица автозавода" / А. Ефремов. // Глагол. - 2021. - 9 сентября. - С. 3.
- Не жалею, что попала сюда: Валентина Андреевна Симовская (Ветеран АЗ УРАЛ, "Ветеран автомобильной промышленности") // Уральский автомобиль. - 2022. - 11 марта. - С. 5
- Корчагина Н. Клепальщица : Валентина Симовская: "Сборка "Урала" всегда начиналась с нас" / Н. Корчагина. // Миасс неизвестный. Земляки : продолжение / [автор идеи проекта Н. Корчагина]. - Челябинск. - 2023. - С. 125-126.
- Кушпиль Ю. Тридцать один год на заводе: Главный специалист инженерного центра Геннадий Александрович Гударев / Ю. Кушпиль // Уральский автомобиль. - 2023. - 3 марта. - С. 4
- Луткова Е. Ветеран автомобильной промышленности Виктор Лутков дважды становился заслуженным ремонтником завода : статья рубрики "Ровесники Челябинской области" / Е. Луткова. //

Миасский рабочий (Губерния). - 2024. - 4 апреля. - С. 6.

- Кушпиль Ю. В те нелегкие годы: Грязева, Анна Максимовна (Ветеран автозавода) / Ю. Кушпиль // Уральский автомобиль. - 2024. - 31 мая. - С. 5.
- 50 лет посвятил огню и металлу : ветеран автомобильного завода "Урал" Владимир Зуев - легенда уральского литейного дела / Пресс-служба АЗ "Урал". // Миасский рабочий. - 2025. - 24 июля. - С. 4.

Мой завод – моя гордость



- ✓ Корчагина Н. "Любила и люблю" : о фрезеровщице АЗ "Урал" Валентине Студеникиной / Н. Корчагина. // Миасский рабочий. - 2021. - 3 июня. - С. 14 ; Миасс неизвестный. Земляки : продолжение / [автор идеи проекта Н. Корчагина]. - Челябинск. - 2023. - С. 119-120.
- ✓ Та, что красит "Уралы" : маляр сборочно-окрасочного производства АЗ "Урал" Мария Ковина: "Горда тем, что делаю для своей страны" / Пресс-служба АЗ "Урал". // Миасский рабочий. - 2024. - 12 декабря. - С. 3.
- ✓ "Горжусь работой" : главный сварщик инженерно-технологического центра АЗ

"Урал" Нина Пургина / Пресс-служба АЗ "Урал". // Миасский рабочий. - 2024. - 14 ноября. - С. 2.

- ✓ "Хочу быть полезным заводу" : мастер инструментального производства АЗ "УРАЛ" Кирилл Колодкин - о том, как начать карьеру на предприятии. // Миасский рабочий. - 2024. - 19 декабря. - С. 4.
- ✓ Кушпиль Ю. "Расти и достигать!" : Александра Василевская, штамповщица АЗ "УРАЛ": "Мой цех - такое же родное место, как дом и город" / Ю. Кушпиль. // Миасский рабочий. - 2024. - 21 ноября. - С. 2.
- ✓ Кушпиль Ю. В ожидании новоселья : инженер АЗ "Урал" Наталия Каткова: «Хотела работать по профессии и получать достойную зарплату» / Ю. Кушпиль. // Миасский рабочий. - 2024. - 5 декабря. - С. 4.
- ✓ Валова И. "АЗ "Урал" - предприятие, где ценят людей" : слесарь механосборочных работ Евгений Сурнин успешно совмещает работу на автозаводе, семью и велоспорт / И. Валова. // Миасский рабочий. - 2025. - 29 мая. - С. 4.
- ✓ Валова И. "АЗ "Урал" - предприятие, которому можно доверять!" : Кирилл Муфтеев - о любви к своему делу и преимуществах работы на автозаводе / И. Валова. // Миасский рабочий. - 2025. - 3 июля. - С. 3 ; Миасский рабочий (Губерния). - 2025. - 10 июля. - № 24. - С. 6.

Составитель: Шакирова О.Б., вед. библиограф

Гордость завода - люди



Лица Автозавода

Рекомендательный список

Миасс
2025